

(発行) 社会福祉法人聖愛保育園
園長 黒田 恭介

12月主題聖句

「おめでとう、恵まれた方。主があなたと共におられる。」
ルカによる福音書 第1章28節

「お言葉どおりになりますように」

4月の地震によって教会堂が使用できなくなったため、今年のクリスマス祝会は湯布院福祉センター大会議室で行うことになりました。いつもと違う環境でどうなるかと心配されましたが、子どもたちが立派に役割を果たす姿を見て心が動かされました。毎年ステージ上で号泣する子どもがいるものですが、今年はそれも見られず、与えられた環境で、みんな落ち着いて踊りや演技を楽しんでいたように思います。いろいろな不手際や苦勞もありましたが、結果的には普段のときよりも良かった点もいくつかあげることのできるクリスマス祝会となりました。

12月の主題聖句は「おめでとう、恵まれた方。主があなたと共におられる。」という天使がブリエルの言葉です。天使がマリアに受胎を告げるときに、あいさつとしてこの言葉を語りました。「おめでとう」と言われても、マリアにとって心当たりのない子どもをお腹の中に身ごもることは素直に喜ぶことではなかったでしょう。それでも、マリアは自分の都合を優先するのではなく、神さまの恵みに自分の身をゆだねることにしたのです。その結果、マリアは自分の都合にこだわっているよりもはるかに大きな幸せを得ました。「今から後、いつの世の人も、わたしを幸いな人というでしょう。」(ルカ1:48)というのは、受胎告知のすぐ後でマリアが神さまを讚美して歌った歌の一節です。自分の都合からすると、与えられている状況が悲しく辛く感じられるときは誰にでもあると思います。そこで、いつまでも自分の都合にこだわっては何にもなりません。しかし、一旦自分の都合にこだわることをやめて出来るだけのことをしようと思いを決めてしまうと、意外とその状況は酷いものではないことに気がつく時があります。それどころか、そこにある神さまの恵みの大きさが見えてくるときすらあります。マリアは、自分の都合にこだわることをやめて、「お言葉どおり、この身になりますように」(ルカ1:38)と言いました。そのとき、すべての戸惑いや憂いが心から消えて、神様の恵みを喜ぶ幸せに迎えられたのです。

聖愛保育園も、これから新しい教会堂が完成するまでいろいろと不便を耐え忍ばなければならないことが予想されます。さしあたっては、卒園式・入園式の段取りが心配になります。それでも、自分の都合にこだわって悩むのではなく、そこにある神さまの恵みを発見して喜ぶ道を選びたいと思います。子どもたち、保護者の皆様のご家庭が、よい新年を迎えられますように。

行事予定

- 1月 4日(水) 保育開始日
- 1月 5日(木) 合同礼拝
- 1月11日(水) 英会話(ゆり組、すずらん組)
- 1月16日(月) お餅つき
- 1月17日(火) 木下大サーカス(すずらん組)
- 1月19日(木) 避難訓練
- 1月19日(木) 保護者役員会 午後 7時～
- 1月23日(月) 誕生日会
- 1月25日(水) 英会話(ゆり組、すずらん組)
- 2月 2日(木) 保育参観日・懇談会・試食会・保護者会総会
- 2月 8日(水) 英会話(ゆり組、すずらん組)
- 2月 9日(木) 合同礼拝
- 2月16日(木) 避難訓練
- 2月22日(水) 英会話(ゆり組、すずらん組)
- 2月23日(木) 誕生日会
- ◎ 3月 6日(月) 卒園・修了児記念撮影(以上児クラス・予定)
- ◎ 3月14日(火) お別れ交流会
- ◎ 3月29日(水) 第65回修了・卒園式・保護者会総会



お知らせ

- ☆ 聖愛保育園クリスマス祝会の会計報告を裏面に記載していますのでご覧下さい。又、1月下旬以降に、クリスマス祝会のDVDが届きます。申込をされている方は、代金と引き換えになります。
- ☆ 感染性胃腸炎(ノロウイルス、ロタウイルス他)が流行っています。毎日の手洗い、調理時の加熱を丁寧をお願いします。ご家庭で体調が思わしくない場合には、必ず医療機関で受診して下さい。感染発症後については、嘔吐・下痢の症状がなくなって普段の食事ができるようになれば登園できます。しかし、その後も1ヶ月はウイルスの排泄が続きますので、便やおむつの取扱いは十分注意して下さい。
- ☆ 今後、インフルエンザの流行が予想されます。手洗い・うがいを徹底して下さい。感染発症後については、当園では診断をうけてから5日、なおかつ、解熱から3日以上経過していることを登園の条件とさせていただきます。ご協力お願いいたします。
- ☆ 2月6日から2週間、鹿児島国際大学からの実習生が本園で保育実習を致します。
実習生: 藤澤 千尋 さん(鹿児島国際大学3年)(2月6日(月)～2月20日(月))
- ☆ 4月の地震で建替えが決定した教会堂の着工について、これまで11月頃とご説明申し上げておりましたが、計画が変更になり延期となりました。現在のところ、4月から5月にかけての着工を目指して、再度計画をやり直しているところです。また後日、工事計画が明確になり次第、説明会をさせていただきます。ご迷惑をおかけしますがよろしくお願い申し上げます。
- ☆ 登校園時に使用している白滝橋から児童公園に抜けるまでの道ですが、車のスピードが速すぎるといご意見を地域の方からいただいております。運転や道に慣れてくると、どうしても知らない内にスピードが上がってしまうものですが、万が一子どもたちの飛び出し等があった時のために、いつでもすぐに停止できる速度に抑えていただけますようお願いいたします。
- ☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子ども達の教会学校を行っています。現在は礼拝堂が使えないので園舎の一室を借りて礼拝を捧げています。静かな朝、神さまを礼拝し、神さまの愛と祝福を味わうひと時をご一緒に過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田伝道師までご連絡下さい。